



341 alumnos de la región se beneficiarán de una beca para hacer prácticas en empresas

El programa está impulsado por el Banco Santander, Cepyme y la Conferencia de Rectores

:: F. M.

VALLADOLID. Un total de 341 alumnos de las ocho universidades públicas y privadas de Castilla y León se beneficiarán durante este curso de las becas Santander -CRUE-Cepyme para realizar prácticas profesionales en pequeñas y medianas empresas de la comunidad. Este número, más del doble que las conce-

didadas el pasado curso (149), se repartirá entre las 102 que recibirá la UVA, las 97 de la USAL, 51 la de León, 30 la UBU, 21 la Pontificia de Salamanca, 16 la UEMC, 12 la Católica de Ávila y otras tantas la IE University de Segovia.

El proyecto, impulsado por el Banco Santander, a través de la División Global Santander Universidades, la CRUE (Conferencia de Rectores de Universidades de España) y la Conferencia Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme) se estructura en dos convocatorias para los cursos académicos 2011-2012 y 2012-2013, en las que se han convocado 2.500 y 5.000 plazas, respecti-

vamente, en todo el territorio nacional. En la primera convocatoria, 60.000 universitarios solicitaron la beca y casi 5.000 empresas se inscribieron en todo el país. Una encuesta llevada a cabo entre los participantes revela que el 25% de los estudiantes vieron renovada su beca, y que el 15% encontró así su primer empleo.

El subdirector general de Banco Santander y director territorial para Castilla y León, José Jesús Rodríguez Almarza, destacó el «compromiso social» de su entidad y la importancia de estas iniciativas para favorecer el acceso de los jóvenes al mercado laboral.



Rodríguez Almarza, en la presentación de las becas. :: F. BLANCO